

ちゅうりつぶだより



2024/3/01(金) 発行

4月に始まったちゅうりっぷ組での生活も残すところあと1ヶ月となりました。

先日、幼児交流で幼児組のクラスに遊びに行った子どもたち。とても刺激になったようで、幼児組さんになることを楽しみに、様々なことを頑張ろうとしている様子です♪

給食では、今まで「食べさせて~」だったのが「幼児のお兄さんお姉さんはどうやって食べてるんだろうね~?」「素敵なお兄さんお姉さんになれるかな~!?」と声をかけると、こうやってやるんだよー!と、自分から食べはじめたり、苦手なお野菜まで食べたり…!

また、ちゅうりっぷ組さんでも幼児さんになる練習をしています。食事で言えば、スプーンの持ち方を練習してみたり、左手を食器に添えてこぼさないように食べたり、生活面では着脱で裏返しになってしまった服を自分で戻す練習もしています!自分で洋服をひっくり返せたときは、とても満足そうにしています ②

3月から食器と食事量変わります!午前の牛乳もなくなります!

今月から、進級に向けて、幼児さんと同じ食器サイズに変更になり、食事の盛り付け量も幼児さんと同じ量に変わります。少しずつ、食事面でも慣れて行ければと思っています。食事量に関しては、これまでと同様、個々に合わせ調節して提供していく予定です。

それに合わせて午前中の牛乳の提供がなくなります。午前中の主活動の時間が一番活動量の多い時間になります。そこで「お腹が空いて元気が出な~い…」となってしまっては残念なことに令朝食は、できる限りしっかり食べていただけたらと思います!!よろしくお願いいたします。

残り1ヶ月、体調に気を付けてみんなで元気に過ごしていきたいと思います!

ちゅうりっぷでの一年間

あっという間の日々でしたが、無事このように1年間を過ごせたのも保護者の皆様のおかげです。 そして、日々の保育へのご理解とたくさんのご協力をいただき、誠にありがとうございました。

進級当初は、自分一人の世界で遊ぶことが多かった子どもたちでしたが、今ではごっこ遊びで友達同士で楽しく遊んでいるのを見て、「一年前より言葉の数が増えたな」「こんな言い方ができるようになったんだ」と一年の成長をしみじみと感じている今日この頃です。

また、この一年間子どもたちと一緒に過ごしてきて、お散歩に行ったり、外で走りまわったり、たくさん笑ったり、時々!!怒ったり…笑、毎日が楽しく、そしてほっこり心が温まるような言葉をかけてくれたり、ぎゅっと抱きしめて癒してくれたりと、たくさんのものを子どもたちからいただきました◎

至らないところも多くあったと思いますが、一年間本当にありがとうございました!! 進級後の子どもたちの益々の成長を、心から願っております��

残り僅かな日数ですが子どもたちと一緒に過ごせる時間を大切にしたいと思っております。

₩2歳児クラス 担任一同₩